



● JORGE MILLAS CON "EL SUR".— "No me siento deprimido, pero sí estoy triste por este alejamiento obligado de mi familia espiritual que es la Universidad..."

PROFESOR JORGE MILLAS HABLA PARA "EL SUR":

Temo al Exilio Universitario

- EL SUR entrevistó en Valdivia al destacado filósofo que fue exonerado de la Universidad Austral de Chile.
- Prodecano Carlos Amtmann fue designado nuevo decano de la Facultad de Filosofía y Ciencias Sociales de la corporación valdiviana.

Su hijo adoptivo, sus tres nietos y sus tíos serán el apoyo moral que necesita en esto que Jorge Millas Jiménez define como "experiencia de soledad que para mí comienza al apartarme de mi familia espiritual que es la Universidad". Cuando lo dice de la sensación que su rostro, ya marcado por la huella del dolor y pena que le ha producido el alejamiento involuntario de la Universidad Austral de Chile a la que sirvió durante 12 años, suena aún más el impacto de este tiempo.

El impacto ha herido, el seno de la Corporación proyectándose hacia la ciudad misma de Valdivia.

No podía ser de otra forma. EL SUR en las horas que permaneció en la ciudad del Calle Calle, captó directamente lo que la figura de Jorge Millas Jiménez representaba para la corporación universitaria y la comunidad toda. Alguien viviana pero certosamente nos dijo, "Jorge Millas era la 'vedette' que tenía esta Universidad. Se podía estar de acuerdo o no con sus ideas, pero nadie podría reprocharle nada ajeno a la estriata expresión de su pensamiento".

En las últimas horas la Universidad Austral y Valdivia han vivido sobre la base de declaraciones, cartas y entrevistas en torno al caso de Jorge Millas. Lo concreto es que salió de la Universidad Austral, a causa de "las actividades" que cumplió en Concepción. Invitado por la Universidad penquista en el mes de enero pasado. Esas actividades, bien se conoce, fueron básicamente dos: una conferencia sobre el tema "Las Ideologías, Luchas y problemas" y una entrevista sobre la prensa conocida a diario EL SUR.

Estas actividades determinaron al Rector a pedirle la renuncia a sus cargos de Director de Estudios y Planificación, Decano de la Facultad de Filosofía y Ciencias.

La dejación de estos cargos significa para el destacado filósofo apartarse de su familia espiritual. Como lo dijo en la entrevista del viernes en la tarde con EL SUR en su despacho de la Casa Central de la Universidad Austral, en el que estaba por última vez, "a lo que más temo es a este destierro, exilio universitario a que me siento condenado, según es la

El Sur, Concepción, 30-III-1980 p. 1 y 12. 693816

Temo al exilio universitario. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Temo al exilio universitario. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile